

Reparan dique en el gran humedal de provincia cubana de Ciego de Ávila



La Habana, 1 agos (RHC) La reparación del dique Estero Socorro, obra hidrotécnica insertada en el Gran Humedal del Norte de Ciego de Ávila, es una de las acciones que a corto plazo se realizan en el territorio avileño para cuidar el ecosistema, que ya siente los daños del cambio climático.

El muro posee 23 kilómetros de longitud y su función principal es proteger el entorno en una zona que se extiende desde la playa La Tinaja, al este de la Isla de Turiguanó, hasta los alrededores de la Loma de Cunagua.

Pedro Rodríguez, director técnico de la Empresa de Aprovechamiento Hidráulico en la región, informó que el valor de los trabajos, previstos hasta el año 2018, está estimado en más de 2 millones 500 mil pesos.

Fuerzas de la entidad homóloga de la vecina provincia de Camagüey apoyan estas labores, las cuales comprenden el vertimiento rocoso como material de relleno, y el desbrozamiento de malezas.

Con información de RRelej.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/137098-reparan-dique-en-el-gran-humedal-de-provincia-cubana-de-ciego-de-avila>



Radio Habana Cuba